

SOROTAN



## Red Tiger mempersembahkan: Wasiat Viking EveryWay™

Masuki dunia kejayaan Viking, tempat angin membisikkan kisah tentang kemenangan dalam Wasiat Viking EveryWay™!

Dapatkan 8 simbol yang cocok di mana saja di rol untuk memicu rentetan kemenangan, karena simbol kemenangan menghilang untuk memberi jalan bagi simbol baru, tanpa batasan bagi reaksi berantai yang dapat terjadi. Dengan setiap kemenangan berturut-turut, fitur tambahan diaktifkan di atas rol. Perhatikan Wild Viking di rol 3 dan 4, masing-masing disertai dengan 2 nyawa. Setelah kemenangan pertama, perhatikan saat terpicunya fitur Expand, menyebabkan Wild Viking membesar dan menutupi seluruh rol. Kemudian, dengan kemenangan berturut-turut ke-2 dan ke-3, masing-masing memberikan pengganda x2 dan x3. Setelah kemenangan ke-4, simbol 10, J, dan Q dihapus dari rol. Temukan kekuatan Yggdrasil untuk menambah nyawa ke Wild Viking dan untuk membuka Putaran Gratis, dengan pengganda yang terus bertambah hingga akhir putaran bonus, bersama dengan penghapusan 10, J, dan Q untuk seluruh putaran.

Kuasai rol dan klaim tempatmu dalam legenda Viking dengan Wasiat Viking EveryWay™!

- Picu reaksi berantai dengan 8 simbol kecocokan
- Wild Viking, Wild Viking Meluas, pengganda yang meningkat, dan simbol hapus.
- Putaran Gratis dibuka dengan 3 simbol Yggdrasil atau lebih

### INFORMASI UMUM

Rol x Baris	6 x 4
Cara Menang	EveryWay™
Kemenangan Maks.	27.483x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	2/5 (Rendah - Medium)
Taruhan Min.	€/£/\$0,20
Taruhan Maks.	€/£/\$100
Fitur	6 (Wild Viking, Yggdrasil, Pengganda Kemenangan, Hapus Simbol Kerajaan, Putaran Gratis, Fitur Beli)
Opsi RTP non-jackpot	90,71%, 92,76%, 94,78%, 95,69%, 95,77%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,10%, 90,65%, 92,75%, 94,71%



## FITUR PERMAINAN



Untuk menang, dapatkan setidaknya 8 simbol yang cocok di mana saja di rol. Saksikan saat simbol menang menghilang, sehingga simbol baru dapat mengalir ke tempatnya tanpa membatasi reaksi berantai yang bisa terjadi.

### EveryWay™

### Wild Viking dan Reaksi Berantai

Wild Viking diperoleh secara eksklusif di rol 3 dan 4. Setiap Wild Viking pada awalnya hadir dengan 2 nyawa. Ketika berpartisipasi dalam kombinasi kemenangan, nyawanya tidak langsung menghilang, tapi kehilangan 1 nyawa, memastikan kehadirannya untuk lebih banyak potensi kemenangan.

Fitur tambahan di atas rol meningkatkan kegembiraan, memicu reaksi berantai berturut-turut setelah kemenangan yang melibatkan simbol Wild. Berikut cara mengaktifkannya:

### Reaksi Berantai

- 1. Meluas:** Wilds apa pun di rol dan yang diperoleh dalam reaksi berantai berikutnya berukuran 1x4, menutupi keseluruhan rol.
- 2. x2:** Diberlakukan pengganda x2.
- 3. x3:** Diberlakukan pengganda x3.
- 4. Menghapus 10, J, Q:** 10, J, Q tidak lagi muncul.

Semua fitur yang aktif menjadi nonaktif pada akhir putaran.

### Yggdrasil

Yggdrasil menambahkan 1 nyawa ke setiap simbol Wild Viking yang ada di rol.

### Putaran Gratis

Buka Putaran Gratis dengan memperoleh 3 simbol Yggdrasil atau lebih di rol 1, 2, 5, atau 6. Di awal, nikmati 3 putaran gratis, ditambah kesempatan untuk mendapatkan 3 lagi dengan memperoleh tambahan Yggdrasil selama berlangsungnya fitur. Selama Putaran Gratis, manfaatkan fitur Hapus simbol 10, J, Q, dan nikmati pengganda yang berubah menjadi pengganda yang berkembang, dimulai dari x1. Setiap kombinasi kemenangan meningkatkan pengganda sebesar 1, yang tetap ada hingga akhir putaran bonus. Bahkan putaran tanpa kemenangan membuat aksi tetap hidup, yang memberikan putaran ekstra untuk memaksimalkan ke **Fitur Beli**

- 1. 2 Wild Viking:** Jaminan mendapatkan 2 Wild Viking dengan harga 40x taruhan.
- 2. Putaran Gratis:** Jaminan mendapatkan 3 simbol Yggdrasil atau lebih dengan harga 100x taruhan.



## ID PERMAINAN dan RTP

### DESKTOP + PONSEL

ID Permainan	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
VikingsLegacyEveryWay	Opsi RTP non-jackpot	vikingslegacyeveryway	vikingslegacyeve	90,71%, 92,76%, 94,78%, 95,69%, 95,77%
VikingsLegacyEveryWay	Opsi RTP dengan jackpot	vikingslegacyeveryway	vikingslegacyeve	90,10%, 90,65%, 92,75%, 94,71%

**Kontribusi Jackpot** 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

### Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua permainan slot Red Tiger, Wasiat Viking EveryWay™ dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot permainan utama diambil, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP final dari permainan secara keseluruhan. Misalnya, memasang permainan utama dengan Jackpot yang memiliki sertifikasi RTP sebesar 90,10% dan menambahkan kontribusi jackpot sebesar 1% akan menghasilkan RTP keseluruhan sebesar 91,10%. RTP kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)